



こんにちは。

1月に着任した時から、キューバから日本へ留学や研修に行った経験のある方々と同窓会のようなことが出来ないかと思っていました。

そうした元留学生、元研修生はこれから先、長きに亘り両国の間で大切な絆となってくれんことを考えたのです。

5月になり、天皇陛下が即位され、大使館は御祝いをすることになりました。

そして5月25日、日本留学研修経験者を招待して、天皇陛下の御即位を祝賀する「桜とマリポサ:日本とキューバの友の集い」の始まりとしました。

行事ではピアニストの川上ミネさんが素晴らしい演奏を披露して下さいました。

ところで、この催しを開催した大使公邸のサロンには、フィデルカストロ首相（当時）が日本大使と共に公邸でくつろいでいる写真がかかっています。元駐日キューバ大使のベテラン外交官の方が、これは同じサロンで1964年の天皇誕生日祝賀レセプションで撮った写真であるとして、歴史的いわれを説明してくれました。私が「この時の日本大使はどのような人でした？」と訊くと、「まあ、ありきたりの外交官のタイプではなかったな。あなたのように。」と私に言いました。

とんでもない、私はごくごくありきたりです。

令和元年6月

駐キューバ日本国大使 藤村和広

